
Falta de urbanismo
Acabo de regresar de Laredo a la Ciudad de México por ca
rretera y es imposible dejar de insistir en el pésimo estado
de las carreteras aunque siempre estén en reparación

La principal falla está en las especificaciones de cons
trucción sean de cuota o libres Hay normas internacionales
que indican medidas y señalamientos y que son diferentes
en cada Estado y Municipio Una completa anarquía

Llegar al DF de noche da vergüenza pues lejos de ver
una entrada señalada e iluminada parece boca de lobo y lle
na de hoyos bordos coladeras desniveladas igual que en el
Estado de México A nadie le interesa el estado que guarda
al fin es para los que tienen auto no para los de la Zona Me
tropolitana la ciudad más importante del País y llamada de
primer mundo por gobernantes que no tienen la más re
mota idea de lo que debería ser
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